

atru de la Isla Fernando, y en su vista el Ayuntamiento teniendo en  
de su Fernando. consideración que no es a él a quien procede pedir libra-  
miento de certificación, acordó no hacer lugar a deliberar.

Intendente Morales se opone a la obra que está ejecutando Pedro Giménez. Vista la instancia de Intendente Morales en su poliza de que se le ampara en la posesión en que se ha  
do Pedro Giménez, de una baracca construida en la parte del Medio  
dia del Malecón, no permitiendo que Pedro Giménez  
continúe la edificación que comenzó frente a la misma,  
cortando su alero, y se ordene destruya inmediatamente  
lo edificado, acordó el Ayuntamiento para a la Comisión  
de Policía mural para los efectos que estime oportuno.

El Edmundo de la Sra Marquesa de Benítez pide se decida si ha de continuar la obra de la Calle de su Benito o si debe cortarse dicha obra.

D. Manuel Martín solicita se tire el terreno dejado a beneficio del p.º

El Dr García Ollés hace ver la necesidad de componer los asientos de las Galerías del Teatro y de la alfombra de las Butacas.

Dada cuenta de otra instancia de D. José Martínez Horcasitas, apoderado de la Sra Sra Marquesa de Salinas y de Benítez en suplicia de que constituyese la Comisión de Policía Urbana en la casa n.º 1º de la Calle de su Benito decidida si ha de continuar la obra comenzada o si debe cortarse dicha obra, se manguie la línea, se aprecie el terreno que debe quedar a beneficio del público, los gastos que ocasiona el derribo de la actual fachada y la construcción de la nueva, para aceptar si le conviene el proyecto o dejar la casa solo con el piso bajo que es el que tiene en la actualidad, acordó el Ayuntamiento para a la Comisión de Policía Urbana, para los efectos que estime procedentes.

Vista la instancia producida por D. Manuel Martínez Guillen en suplicia de que se tire el terreno que ha dejado a beneficio del público a consecuencia de las edificaciones que ha hecho en un bancal llamado de la Huerta en la Calle de Florida Blanca y se le abone la cantidad que resulte ser su valor, acordó el Ayuntamiento para a la Comisión de Policía Urbana para que informe cuanto se le ocurrira y parecer.

El Dr García Ollés hace ver la conveniencia de que se haga saber a la Comisión Mixta de Teatro la necesidad de proceder a la composición de los asientos de las galerías y del papel de los parilllos de estas, y a la sustitución de la alfombra colocada en los que dan acceso a los teatros.